

Artikel vom 14.10.2020

CSU Fraktion vor Ort

Informationsbesuch im Waldkindergarten



Aus aktuellem Anlass besichtigte die CSU - Fraktion und Stadtrat Thomas Riepel, den im September neu eröffneten Waldkindergarten in Großschwarzenlohe.

Viele Informationen und Eindrücke bekamen wir von der zuständigen Waldpädagogin vermittelt, sowie von den Mitarbeitern aus dem Finanz-, Bildungs- und Kulturreferat der Marktgemeinde Wendelstein.

Vielen herzlichen Dank allen dafür.

Wir durften auch im Pavillon Platz nehmen, unter dem die Kinder ihren Morgenkreis abhalten bzw. Brotzeit machen.